

# Estados Unidos impone sanciones al fiscal principal del Tribunal Penal Internacional

Mundo



Publicada el: 17/02/25	Visitas: 37
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 15	Puntaje: 4.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/mundo/estados-unidos-impone-sanciones-al-fiscal-principal-del-tribunal-penal-internacional\\_17764.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/mundo/estados-unidos-impone-sanciones-al-fiscal-principal-del-tribunal-penal-internacional_17764.php)



*Mundo*

*Estados Unidos impone sanciones al fiscal principal del Tribunal Penal Internacional*

**Estados Unidos aplica sanciones al principal fiscal del Tribunal Penal Internacional.**

## **Estados Unidos impone sanciones al fiscal jefe del Tribunal Penal Internacional**

26 de octubre de 2023 Las autoridades de Estados Unidos han anunciado este jueves la imposición de sanciones contra Karim Khan, fiscal jefe del Tribunal Penal Internacional (TPI).

Esta medida surge como respuesta a la reciente orden de detención emitida por el organismo contra el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, y su anterior ministro de Defensa, Yoav Gallant.

La decisión fue firmada a principios de febrero por el presidente Donald Trump.

El Departamento del Tesoro de Estados Unidos ha actualizado su lista de nacionales especialmente designados y personas bloqueadas, incluyendo a Khan, de nacionalidad británica.

Las sanciones implican el bloqueo de bienes y activos, así como la prohibición de entrada a Estados Unidos para altos funcionarios y trabajadores del TPI, junto con sus familiares inmediatos.

Las sanciones se aplicarán a aquellos que participen en “cualquier esfuerzo del TPI para investigar, detener, retener o procesar a una persona protegida sin el consentimiento del país de nacionalidad de esa persona”, según lo estipulado en la orden ejecutiva.

Trump firmó la mencionada orden el 6 de febrero, argumentando que las acciones del TPI contra Netanyahu y Gallant eran “infundadas” y acusando al tribunal de “infringir la soberanía” estadounidense.

Además, sostenía que estas acciones socavaban la labor crítica del Gobierno de Estados Unidos y de sus aliados, incluyendo Israel, en cuestiones de seguridad nacional y política exterior.

En mayo de 2024, Karim Khan solicitó al TPI la emisión de órdenes de detención contra los dos altos cargos israelíes, en relación al uso del hame como método de guerra, así como otros crímenes como asesinatos y persecuciones, que se consideran crímenes contra la humanidad.

Cabe destacar que, a solicitud del fiscal, el TPI también dictó órdenes de detención contra tres líderes del Movimiento de Resistencia Islámica (Hamás).

Fuente: Grupo R Multimedia

## **Imágenes**

# ESTADOS UNIDOS IMPONE SANCIONES AL FISCAL PRINCIPAL DEL TRIBUNAL PENAL INTERNACIONAL

*Estados unidos impone sanciones al fiscal principal del tribunal penal internacional*

## Tags

*ministro, tribunal, persona, internacional, netanyahu, gallant, nacionalidad, octubre, estados, sanciones, febrero, acciones*

## Noticias relacionadas

- 3.6 \*** *Corte Penal Internacional emite órdenes de captura contra Benjamin Netanyahu y Yoav Gallant*
- 4.6 \*** *La Corte Penal Internacional se enfrenta a la presión de Estados Unidos en un contexto de tensiones globales*
- 4.2 \*** *Estados Unidos impone sanciones a integrantes del Consejo Electoral y del Tribunal Supremo en Venezuela*
- 3.7 \*** *El Tribunal Penal Internacional lanza orden de captura contra Netanyahu por presuntos delitos de guerra en Gaza*
- 4.5 \*** *Canadá impone sanciones a la presidenta del Tribunal Supremo de Venezuela y a otros altos funcionarios del gobierno venezolano*
- 3.9 \*** *El Tribunal de Ética del Consejo Médico del Uruguay sanciona con una amonestación a un profesional de La Asistencial*
- 4.8 \*** *La Corte Penal Internacional lanza órdenes de captura contra Netanyahu y altos mandos de Hamas*
- 3.8 \*** *“Piratería” es el término que utiliza Maduro para referirse a la incautación de su avión*

**4.0 \*** *Colombia reacciona ante las medidas de Trump por la negativa a aceptar vuelos de deportación desde Estados Unidos*

**3.6 \*** *Caso Penadés: La Justicia sostiene que la prisión preventiva es la única medida efectiva para mitigar los riesgos asociados*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo